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分野 意見・要望等の内容 回答者の区分 回　　答

②意見交換会
　意見交換会がコミュニティ単位から町域単位
になったのは何故か。

議会
　ある程度人数がいて議論した方が、活発な意
見交換となるためです。

③庁舎建設

　市庁舎建設位置は、現在の市街地では地盤
も弱く、先日の大雨の常総市のように水没してし
まうのではないか。いつまで建設地を決めるの
か。

議会
　担当部署の総務部総務課へ伝えました。
　また、現在特別委員会において検討していま
す。

⑨子育て支援
　0歳児の入所待機者が40数人いるがどのよう
に対応していくのか。

議会

　担当部署へ伝えたところ、「既存施設での、さ
らなる受入定員の拡大は難しいことから、新たな
施設の開設支援等を行っていくことで、受入枠
数の拡大を図る予定です。」と回答がありまし
た。

⑩病院
　市民病院の産婦人科は、現在どのようになっ
ている。

医療局経営管
理部総務課

　担当部署へ伝えたところ、「産科医不足による
分娩施設の集約化、重点化から平成19年に県
北地域における産科セミオープンシステムが導
入され、分娩は大崎市民病院や石巻赤十字病
院などの基幹病院が担い、登米市民病院では
助産師外来による検診を行うという形で役割分
担が行われております。このため、現在の登米
市民病院産婦人科の常勤医師は不在であり、
大崎市民病院から水・木曜日の週2回の応援を
いただきながら診療を行っている状況です。
　今後ますます病院ごとの機能分担が進む中
で、産科の常勤医師の確保は非常に困難で厳
しい状況となっております。」と回答がありまし
た。

⑪防災
　市の指定避難所は、休日学校等が閉まってい
てAEDなどの利用ができないので、仙台市のよ
うに区長がカギを持っているべきではないのか。

教育委員会学
校教育課

　担当部署へ伝えたところ、「指定避難所につい
ては、「登米市避難所運営マニュアル」により、
地域団体、登米市及び施設管理者が事前に協
議を行い、避難所運営に係る役割等をあらかじ
め決めておくことになっています。
　学校施設については、地域代表者の皆様、登
米市及び学校の話し合いにより、地域の実情に
応じた施設の管理方法等を検討してまいりま
す。」と回答をいただきました。

⑫市民生活
　町域バス1台になるというが、需要に応えられ
ないのでは。

総務部総務課

　担当部署へ伝えたところ、「乗合自動車適正
化方針（H25.10.21）に基づき、15台から８台まで
削減する計画を掲げています。これまでの取組
等に係る十分な検証及び使用目的の見直しを
平成28年度に行い、削減計画を実施してまいり
ます。」と回答がありました。

　登米市内に450人いる外国人の、受け入れ態
勢は。

議会
　国際交流協会へ委託し、外国人のいろいろな
相談業務等をお願いしています。

　登米産業高校の周辺の標識が倒れているし、
交通事故が多発しているので、標識を直してほ
しい。
　公用車を使用して防犯パトロールしているが、
ランプを整備してほしい。

　人口減に対し市ではもっと積極的な政策をす
べきでは。

企画部企画政
策課

　担当部署へ伝えたところ、「平成２７年度に策
定した第二次登米市総合計画において、人口
減少の克服に向けて少子化・健康長寿、雇用・
定住、魅力向上・交流を基本方向とした、５つの
重点戦略を掲げ、取り組むこととしております。
　また、登米市まち・ひと・しごと創生総合戦略を
平成27年度に策定し、人口減少に対する具体
的な施策を掲げて推進しております。」と回答が
ありました。

　出産に際し市外に通院・出産しなければなら
ないため、補助制度を設けてほしい。

議会
　議会として、重要課題と捉えて検討して行きま
す。

⑯河川管理、道路
整備

　市道の草が伸び放題の所もあるが、対応は。 議会 　担当部署の建設部土木管理課へ伝えました。

⑰税、収納
　納税組合を辞めているところもあるが、今後体
制づくりをすべきでは。

議会
　議会としても、重要課題と捉えて検討して行き
ます。
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⑫市民生活
議会

　担当部署の市民生活部市民生活課へ伝えま
した。

⑭少子高齢化対策



分野 意見・要望等の内容 回答者の区分 回　　答
　企業誘致に当たり、誘致が決まってから敷地
を整備しては。

議会
　企業は敷地がないと誘致に前向きに考えない
ためではないかと思います。

　工業団地をなぜ、山の中に作るのか。平坦地
はいくらでもあるのに。

産業経済部新
産業対策室

　担当部署へ伝えたところ、「市内には企業誘致
のための工場用地がほとんどなく、工業団地の
整備が急務となっておりますが、既存の建物等
がない平坦地は、そのほとんどが田畑等の優良
農地であります。
　広大な農地を埋め立てして工業団地を造成す
る場合、優良農地を保全するための農業振興
地域整備計画の変更手続きや、農地法の転用
許可に相当な時間を要する状況にあります。
　また、震災以降は特に、企業のほとんどが強
固な地盤の土地を求める傾向があります。その
ため、平坦地の優良農地以外（山林等）に団地
を造成する計画としたものであります。」と回答が
ありました。

㉒財政
　今後、地方交付税が減額されるようだが幾ら減
額になるか。

議会
　段階的に減額となり、5年後には25億円程度
減額されるかもしれません。

　職員の人事管理に、議会も目を向けたらいい
のではないか（メンタル面、不夜城）。

議会
　議会としても、重要課題と捉えて検討して行き
ます。

　支所の窓口に相談しても予算や権限がなく本
庁に行けと言われる。予算と権限を支所職員に
与えるか、できる職員を配置してほしい。

議会 　担当部署の総務部人事課へ伝えました。

　市全体の区長会が行われなくなったのはなぜ
か。

総務部総務課

　担当部署へ伝えたところ、「合併から10年が経
過したことを踏まえ、当該会議の今後の在り方に
ついて検討を進めたところ、近年、当該会議に
寄せられる意見・要望が市全体に関わるもので
はなく一部の地域に限定されるものが増えてき
たこと等を踏まえ廃止したものです。
　なお、当該会議の廃止に併せ各町域における
区長会議の回数を年３回から年４回へ増やして
います。」と回答がありました。

　ＩＬＣ（リニアコライダー）計画を、もっと積極的
に登米市でも誘致すべきでは。

議会
　一関・登米・栗原市議会で構成する議員交流
会や、岩手・宮城県際市町議会議長会で、一関
市と連携して運動を行っています。

⑲企業誘致、雇用

㉓職員、組織機構

㉗その他


